

Estepona abre el Nacional

MONTAÑA

:: **H. VELASCO.** A pesar de no pasar por su mejor momento, el Campeonato de España de montaña da comienzo este fin de semana en Estepona. Y lo hace con muchas novedades.

Una de las principales llega en la categoría CM, con un reglamento técnico que permite potenciar las monturas y mejorar su aerodinámica para hacerlas más espectaculares y competitivas. En la misma, el colungués Javier Villa estrenará las evoluciones del BRC B49 con el que buscará su cuarto título consecutivo en una categoría 2, en la que tendrá

como principal rival, como sucediese la temporada pasada, al corvera Jonathan Álvarez (BRC 05 Evo). Precisamente Álvarez estrenó este fin de semana las mejoras en su BRC. Y lo hizo con un triunfo en la Subida a Huerca-Overa.

Otro de los focos de atención del fin de semana, en la octava edición de la Subida Estepona Peñas Blancas, será el estreno del Audi R8 LMS de José Antonio López Fombona.

En su retorno a la categoría 3, en la que intentará alcanzar su séptimo título, el gijonés tendrá como rivales al vigente campeón, el andaluz Humberto Janssens (Porsche 911), al valenciano Raúl Borreguero (Mosler MT 900 R), y al cántabro Manolo Cabo, quien vuelve al Nacional con un Nissan GT-R.

Daniel Alonso y José Ramón Campos, a revalidar sus títulos

HISTÓRICOS

:: **H. VELASCO.** La localidad de Girona acogerá durante el viernes y sábado a los mejores equipos de rallies de históricos con motivo de la 64 edición del Rally Costa Brava. La prueba, con más de ochenta inscritos, servirá como punto de partida de los Campeonatos de Europa y España de la especialidad, los mismos que, del 9 al 11 de junio, visitarán Pravia.

En tierras catalanas, Daniel Alonso y Salvador Belzunces (Ford Sierra Cosworth) y José Ramón Campos y

Raúl Gutiérrez (Porsche Carrera RS) comenzarán la defensa de sus títulos de 2015 de velocidad y regularidad Sport, respectivamente.

La representación del Principado la completa Jesús Alonso, hermano del vigente campeón de velocidad, quien, junto a David de la Puente, debutará en el Campeonato de España con la segunda unidad del Ford Sierra Cosworth de la estructura Past-Racing. Aunque en su caso, será para tomar parte en la modalidad de Regularidad Sport.

Los equipos, tanto de velocidad como de regularidad, deberán afrontar las doce especiales previstas durante los dos días. Cuatro tramos el viernes y ocho el sábado para completar un total de 175,31 kilómetros contra el crono.

El Rallysprint Villa de Grado, primer duelo Ordóñez-Palacio

RALLYSPRINT

:: H. VELASCO

GRADO. Con la presencia de más de setenta equipos en el Rallysprint Villa de Grado, los Campeonatos de Asturias de automovilismo se inician este sábado con la octava edición de la prueba moscona, que entregará un premio de 2.000 euros al equipo ganador.

En la misma, se reeditará el duelo de la pasada campaña entre los campeones del rallysprint Alberto Ordóñez-Ignacio García (Mitsubishi Lancer Evo IX) y el campeón de rallysprint Óscar Palacio (Mitsubishi Lancer Evo X R4), quien estrena nuevo copiloto: René Rúa.

En la lucha por el triunfo se intentarán colar la pareja local formada por José Ramón e Ignacio Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo IX), César Palacio y Roberto Arias (Citroën DS3 R3T) y Javier Betea y Úrsula Rodás (Renault Clio).

La Escudería Moscona de Automovilismo ha preparado un recorrido con tres pasadas a la especial de 12,90 kilómetros que comunica las poblaciones de Santianes y Las Murias, por la AS-311 y GR-2. Las respectivas pasadas serán a las 8.03, 12.11 y 16.19 horas.

En la jornada del viernes será el turno de las verificaciones técnicas y administrativas en el Bar Bangkok y El Mercado. La salida protocolaria tendrá lugar a las 20.45 en La plaza de Grado. El parque de trabajo se ubicará, por su parte, en el parking de El Charcón.

Canarias enciende el asfalto

RALLYS

Una decena de asturianos tomarán parte en la prueba inaugural del Campeonato de Europa y España de rallies de asfalto

:: HUGO VELASCO

GIJÓN. Como ya sucediese la temporada pasada, el Campeonato de España de rallies de asfalto se inicia este viernes con una doble visita a las Islas Canarias, aunque en esta ocasión, variará el orden de las citas.

Si el año pasado fue el Rally Villa de Adeje el que dio el banderazo de salida al certamen, en esta ocasión será el Rally Islas Canarias el que, en

su cuarenta edición, contará con una inscripción de lujo, ya que, a su vez, es la primera cita del FIA European Rally Championship.

Entre los noventa equipos que componen las listas del ERC y CERA, aparecen diez asturianos. Todos ellos parten con opciones a adjudicarse el triunfo en sus respectivas categorías.

El programa más ambicioso de los representantes del Principado es el del colungués Jonathan Pérez, quien, con nuevo copiloto, el ovetense Alejandro López, presenta su candidatura al título absoluto. Para ello, Pérez empleará un Fiesta R5 Evo del preparador leonés RMC Motorsport, con el que se medirá en Canarias a las principales figuras del certamen europeo, así como con los gallegos Iván Ares (Ford Fiesta R5 Evo) y Pedro Burgo (Porsche 911 2010), y el canario Luis Monzón (Citroën DS3 R5).

En el archipiélago, el ovetense Fran Cima (Renault Clio R3T) comenzará la defensa de su título en el Trofeo Clio R3T. Para ello contará con el gran canario Daniel Sosa como copiloto. Su mayor rival en la monomarca francesa será el cántabro-Surhayen Perriá, al que acompaña el llanisco Juan Luis García.

La categoría más animada

Con cerca de una veintena de inscritos, la categoría que se presenta más animada es la R2, que contará con el mayor número de representantes.

El equipo oficial Opel España, con los Adam R2 en manos del colungués Esteban Vallín y el ovetense Ángel Paniceres, intentará llevarse el primer triunfo del año ante los primeros espadas del ERC3.

Vallín, junto al cántabro Borja Odriozola, buscará repetir el título de 2014 en la Copa de España R2. El mismo que quieren lograr Paniceres y el ovetense Francisco Javier Álvarez en su primera temporada al completo con el Adam R2 y con la motivación extra para el primero de ser el primer piloto en lograr cuatro títulos júnior.

Uno de los rivales para los hombres de Opel será el moscón José Manuel Mora, con el tinetense Adrián Pérez (Ford Fiesta R2T), quienes se tomarán como aprendizaje esta primera presencia en las Islas Canarias.

Completa la delegación astur Alberto Iglesias, quien acompañará al piloto vasco Gorka Antxustegui dentro del equipo Suzuki España con el Swift S1.600.

El Grupo derrota al Real Oviedo en el regional

El Antonio Rico y el equipo oviédista se medirán el próximo sábado en un duelo de gran interés

AJEDREZ

:: ENRIQUE IGLESIAS

GIJÓN. El Grupo volvió a sorprender a todos y, si hace dos semanas ganó al Antonio Rico, el sábado se impuso al Real Oviedo, líder destacado de la prueba, por un claro 4-2. El valioso triunfo lo consiguió gracias a las victorias que lograron Saúl Viñuela, Javier Fidalgo y Jesús Lobo frente a Iván González, Iván Andrés y Aitor Alonso, así como a las tablas que firmaron Rubén Ceñal y Daniel Centrón en sus respectivos duelos frente a Alberto Andrés y Enrique Aparicio, mientras que Julio Boudy perdió ante Ignacio Bajo.

El Antonio Rico logró una impor-

tante y amplia victoria frente al Siero, al que endosó un rotundo 5,5-0,5, que le mantiene cerca del líder, con el que deberá medirse el próximo sábado en un encuentro que se antoja vibrante y, quizás, determinante. Quien no perdona es el Oviedo 93, que le colocó un pleno al Universidad y se mantiene segundo de la tabla, aunque aún no se ha medido con ninguno de los primeros de la clasificación, mientras deja al otrora campeónísimo como farolillo rojo y con un pie y medio en Segunda División, el mismo caso en el que está el Alfíl, que perdió por 0,5-5,5 frente al Ensidesa y queda rezagado en el penúltimo puesto de la tabla.

Otra sorpresa notable la protagonizó el Valdesva, que se impuso al Ciudad Naranco gracias a las victorias conseguidas por Martien Helliniga y Jesús Morales frente a Pablo Rivas y Álvaro Álvarez, mientras que Santiago Arias, Pablo Suárez y David Arias finalizaron con sendos empates sus encuentros frente a Juan Acosta, Luis Marcos y Pablo Martínez. An-



Encuentro entre Grupo y Real Oviedo, con Rubén Ceñal y Alberto Andrés en primer término. :: **QUIQUE64**

gel Garrido perdió con Jonás Prado.

La clasificación está así: 1º. Real Oviedo, con 22,5 puntos; 2º. Oviedo 93, con 21 puntos; 3º. Antonio Rico, con 20,5 puntos; 4º. Grupo Covadonga, con 19 puntos; 5º. Ensidesa, con 17 puntos; 6º. Mieres, con 15 puntos; 7º. Siero, con 14 puntos; 8º. Grupo 64, con 13,5 puntos; 9º. Valdesva, con 13 puntos; 10º. Ciudad Naranco, con 10,5 puntos; 11º. Alfíl, con 8,5 puntos; y, 12º. Universidad, con 5,5 puntos.

La sexta jornada, que se disputará el próximo sábado, presenta el siguiente cuadro de emparejamientos: Siero-Mieres, Ensidesa-Grupo 64, Universidad-Alfíl, Naranco-Oviedo 93, Grupo Covadonga-Valdesva y un interesante duelo entre el Antonio Rico y el Real Oviedo que puede resultar emocionante.

Líderes en Segunda División

En Segunda División se mantiene lí-

der el Grupo Covadonga y el Pablo Morán es segundo tras imponerse al Gradense por un abultado 5,5-0,5 que le convierte en el primer candidato al ascenso. El segundo pretendiente es el Ateneo 1881, que está tercero de la tabla, mientras que el Gradense y el San Juan Bautista están bastante descolgados de la cabeza.

En Tercera División se produjo la rotunda victoria del Antonio Rico ante el Siero, encuentro que finalizó con un 5-1 favorable a los locales, resultado que resuelve el liderato de la categoría a favor de los gijoneses, que son el único conjunto que ha vencido en los cinco encuentros disputados.

Por último, el Campeonato de Asturias femenino afrontará la quinta ronda de la prueba el próximo domingo, día en el que asistiremos al enfrentamiento clave entre las dos primeras jugadoras del orden de fuerza y de la clasificación. Sara Olivares se medirá con Blanca de la Peña en un duelo que será crucial para decidir la futura dueña del pergamino.

Las crónicas, fotos, resultados y todas las clasificaciones en: **AJEDREZ.ELCOMERCIO.es**